



Los Olivos,
en el Corazón de Pamplona

Sede propia, nuevas salas de homenajes y la mejor atención de la red funeraria más grande de Colombia.

Calle 6 #7 - 09 - Centro
PBX: 568 2618

Un homenaje al amor

Los Olivos

www.losolivos.co



ESCUCHE
6AM HOY POR HOY



PROGRAMAS Y PODCAST CIUDADES DEPORTES TENDENCIAS



CÚCUTA

ECOPETROL

Ecopetrol proyecta nuevas obras de inversión social en el Catatumbo

Cinco municipios serán beneficiados



Foto Ecopetrol ARCHIVO



CARACOL CÚCUTA | Cúcuta | 17/05/2019 - 09:20 COT

Ecopetrol y su filial de transporte, **Cenit**, comprometidos con el desarrollo de la región y de sus comunidades, destinarán recursos por más de \$44.840 millones para el plan de obras de inversión social en cinco Municipios del Catatumbo, en Norte de Santander.

El plan, que incluye obras de infraestructura, fortalecimiento institucional, ambiental, educación y cultura, se ejecutarán entre 2019 y 2022, y beneficiarán más de 80.000 personas de los municipios de El Tarra, Teorama, Tibú, El Carmen y Convención.

A través del programa de obras por impuestos, **Cenit** aporta un total de \$32.911 millones para la construcción de tres puentes y sus accesos, ubicados sobre el caño Chinato, Árbol Caído, Caño Salado, sector El Seis, jurisdicción de la vereda Ambato, zona rural del Municipio de Tibú.

Otra iniciativa para este municipio es la construcción de un Centro Sacúdete, estrategia que promueve talentos de jóvenes mediante el acompañamiento, asesoría, acceso a información y conocimiento para desarrollar emprendimientos. para este proyecto Ecopetrol aporta \$800 millones.

También se destaca un convenio con los Municipios de Teorama, El Tarra, Convención y El Carmen, para adquisición de un total de 14 equipos de maquinaria pesada que busca conformar cuatro bancos de maquinaria para cada localidad. Para esta iniciativa Ecopetrol aporta \$5.400 millones y los municipios contribuyen con más de \$900 millones.

Así mismo, estos cuatro municipios se benefician con la construcción 34 alcantarillas y 70 metros lineales de placas huellas en vías terciarias en las veredas Quince Letras - Llana Baja - Llana Alta en Teorama; Campo Alegre - La Victoria en Convención; La Campana - Los Cedros en El Tarra y El Lorito - El Loro - Gramales en El Carmen. **CENIT** aporta para este proyecto \$1.495 millones.

En materia ambiental, se firmó convenio con la Corporación Regional Autónoma Regional de la Frontera -Corpornor- para desarrollar acciones de mitigación de los gases efecto invernadero y un plan de repoblamiento íctico en fuentes hídricas en los municipios de El Tarra, Teorama y El Carmen.

El Grupo Empresarial Ecopetrol contribuye con más de \$1.500 millones y Corponor se vincula con \$100 millones. En el municipio de Tibú se ejecutarán dos proyectos por un valor de \$1.749 millones, el primero, es un plan de reforestación en 41 hectáreas en la quebrada Las Indias, corregimiento Pachelly, afluente del río Tibú donde se capta el agua para el suministro de líquido al municipio.

El segundo, es un proyecto productivo sostenible que consiste en la siembra de nueve hectáreas de cacao en la zona de amortiguación del Parque Nacional Motilón Barí, el cual beneficia a las comunidades indígenas Bebokira e Isthoda en La Gabarra.

Finalmente, como apoyo a la educación, se avanza en un 90% en la construcción de un Centro de Desarrollo Infantil en el corregimiento de San Pablo, municipio de Teorama, que ofrecerá atención integral a la primera infancia en servicios psicosociales, pedagógicos, de crecimiento y desarrollo. Esta iniciativa contó con una inversión de \$900 millones.

Los recursos por \$44.840 millones destinados por Ecopetrol y **Cenit** hacen parte del programa de obras por impuestos y de su política de prosperidad compartida. Adicionalmente los aliados estratégicos se suman con aportes por un valor superior a los \$1.650 millones.

Comentarios 0

Cúcuta Norte de Santander Colombia Sudamérica +

CONTENIDO PATROCINADO



El nuevo WiFi Booster pone fin a la Internet de alto costo en Colombia

Cool Technology



¿Por qué todo el mundo está usando estos nuevos auriculares?

Next Tech



Cómo Bjarke Ingels se convirtió en un referente de la arquitectura

MEPAL

TE RECOMENDAMOS



Esperanza Gómez revela como el hombre hace a una mujer multigtrogésmica



La belleza de Mara Cifuentes enloquece a sus seguidores en Instagram



Quelroz dejó por fuera de la Copa América a 9 de los que jugaron en Rusia

recomendado por Outbrain



YO PUEDO SER

ABRIMOS LA CONVOCATORIA 2019

PARTICIPA
POR UNA DE LAS **9000**

OPORTUNIDADES DE ACCESO A LA EDUCACIÓN SUPERIOR

Aplica y súmate a los 17.000 estudiantes que hoy cumplen sus sueños.